

Abschlussbericht Obedience-Team FMBB 2019

Für die diesjährige FMBB WM haben sich in der Sparte Obedience fünf Teams qualifiziert. Drei davon in der Klasse 3 und 2 davon in der Klasse 1. Wir hatten unser Hotel in Hluboka nad Vltavou, ca. 35 Minuten vom Wettkampfgelände entfernt. Das Hotel war an perfekter Lage, auf einer Seite hatten wir den See und auf der anderen Seite einen wunderschönen Park mit Schloss. Wir konnten uns im Hotel wunderbar entspannen und es war ideal um mit den Hunden spazieren zu gehen.

Am Donnerstag hatten unsere zwei Teams der Klasse 1 (Andrea Widmer mit Fitch und Marina Weber mit Chaya) ihren ersten Wettkampf. Beide Teams zeigten eine tolle und souveräne Prüfung und konnten den ersten Wettkampftag ohne Nuller abschliessen. Andrea Widmer mit Fitch erreichte Platz 9 mit 266 Punkten und Andrea Weber mit Chaya erreichte Platz 15 mit 247.75 Punkten. Somit qualifizierten sich beide für den Final der besten 20 Teams.

Am Freitag starteten dann unsere drei Teams der Klasse 3 (Janine Metzler mit Azuka, Jessica Herren mit Kintah und Michaela Jocham mit Amy). Auch diese drei Teams zeigten alle eine tolle und konzentrierte Prüfung, ebenfalls ohne Nuller Übung. Erfreulicherweise qualifizierten sich auch in dieser Klasse alle drei Schweizer Teams für den Final. Janine Metzler mit Azuka war auf Rang 8 mit 267 Punkten, Jessica Herren auf Rang 4 mit 273.5 Punkten und Michaela Jocham auf Rang 12 mit 243.5 Punkten.

Am Samstag ging es dann für die Klasse 1 im Final um Alles. Leider lief bei Marina und Chaya im Final nicht ganz alles rund. Chaya war sehr laut, was im Obedience sehr viele Punkte kostet. Marina klassierte sich am Schluss auf Platz 20 mit einem Gesamttotal von 444.75 Punkten. Auch bei Andrea und Fitch lief der Final etwas weniger gut als der erste Lauf. Dennoch konnte sich Andrea mit zwei sehr guten Prüfungen in den Top Ten halten und beendete die WM auf Rang 10 mit einem Gesamttotal von 514 Punkten. Marina und Andrea können beide sehr stolz auf Ihre tollen Leistungen an der ersten FMBB-WM sein.

Am Sonntag ging es dann in der Klasse 3 um den Weltmeistertitel. Michaela und Amy konnten nicht ganz an ihre tolle erste Prüfung anschliessen und landeten mit der Gesamtpunktzahl von 442.75 auf dem 17. Schlussrang. Jessica und Kintah konnten ihr hohes Niveau auch im Final halten und zeigten erneut eine sehr schöne und starke Prüfung. Mit einer Gesamtpunktzahl von 529.5 Punkten klassierte sich Jessica auf dem sehr guten 5. Schlussrang. Janine und Azuka konnten sich im Final sogar noch verbessern. Sie zeigten eine sehr starke und beinahe fehlerfreie Finalprüfung. Mit total 537 Punkten klassierte sich Janine auf dem 4. Schlussrang und verpasste um 2.5 Punkte nur knapp das Podest. Dafür reichte es für Janine am Sonntag auf den 3. Rang in der Tageswertung. Insgesamt zeigten auch in Klasse 3 alle drei Schweizer Teams sehr gute und schöne Prüfungen, was dann am Schluss belohnt wurde mit dem 2. Platz und der WM Silbermedaille in der Teamwertung.

Das Obedience-Team hatte eine tolle Woche und konnte einen Podestplatz mit nach Hause nehmen. Seit 2012 erreichte das Obedience-Team an der FMBB-WM jedes Jahr mindestens einen Podestplatz, was die konstante und gute Leistung der Schweizer Obedience Szene an der FMBB WM unterstreicht.

Ich bedanke mich für die Unterstützung und Zusammenarbeit mit dem SKBS.

Liebe Grüsse Désirée Jenny, Mannschaftsführer Obedience